

謝辞

まず、政治大学の歴史専門の先生方に対し、感謝の意を申し上げます。于乃明先生には史料の読み方を丁寧にご指導いただきました。また、傅琪貽先生、徐翔生先生にも論文の書き方を詳細にご指導いただきました。誠に感謝の意を申し上げます。

論文審査の労をお執りくださいました淡江大学日本語文学科准教授劉長輝先生、政治大学日本語文学科教授傅琪貽先生には、貴重なご意見を賜りました。

指導教授である小林幸夫先生には、史料の読み方、論文の作成について丁寧にご指導いただきました。また、論文執筆の際には、研究室でアルバイトする機会を与えていただくことで、勉強と生活をいずれも両立できました。さらに、国士舘大学政治学科の中拂仁先生にもご指導を賜り、大変お世話になりました。心より感謝の意を申し上げます。

本論文の執筆にあたり、大堂真路さんには日本語の訳を確認していただき、本当に感謝しております。同級生の張玉萱さん、黄志傑さん、黄婷莉さんにもいろんなアドバイスをいただきました。また、林貞吟さんには英語の訳を何度も確認していただき、いつも激励の言葉をいただきました。お礼を申しあげます。

そして、たくさんの思い出をくれた政治大学日本語文学科の皆さん及び家族、以上の方のおかげで、この二年間で論文を完成することができました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。